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还记得人生第一张信用卡就是招行的。刚上大学那会，不知那个招行营销员是如何
混进了宿舍大楼，逐层扫荡。当初就莫名地开了一张信用卡，从此与招行结上不解
之缘。后来自己的工资卡也是招行的，可能这与我工资卡关联，后续提额也容易点
。

那时卡片下来只有3000块的额度。大学时比较节俭，没有什么大消费，消费次数也
不多。很多时候都搁置在一边。后来大学毕业开始工作，才开始经常用它。

感觉招行申卡门槛会相对来说比较低，容易下卡一点。用卡多年，个人认为它也比
较好养！我把我的情况分享给大家，来相互学习讨论！

大学期间都很少用它，时间大约是3年半吧！这期间都是零零星星一两三四笔，都
是实际购物之用。然后2020年10月份“毕业”了，提到了传说中的封顶的六万额
度。

之后掌上生活又提示可以升级白金卡额度能提到6.9万。现在都还在纠结要不要升级
为白金卡。查了一下资料，说第一年免年费。第二年开始可以通过要刷卡凑积分来
兑换年费。也有很多权益。上一篇文章有条友建议我果断升级经典白。我还在纠结
呢？！？！

下面是我的一些经验分享！

一：我的日常消费用的都是招行信用卡，包括所有的线上购物（淘宝，京东，微信
等等），当然招行也喜欢线下的消费，不同行业类型的商户多刷，不要在单一的商
户下消费，包括大中小额，尽量避免所有的消费都是大额！归纳起来就是无处不用
，勤用大中小，线上线下通杀。

二：偶尔办理一下账单分期，期数6或12期为好，不需要分太长的期数，金额适中
，不要把卡的所有额度都做分期！做分期能给银行赚点手续费，对提升额度帮助很
大，当然补充一点就是招行的账单分期基本上每个月都有活动！经常去掌上生活来
看看。

三：有人说，预借现金对提额也会加分，今天借然后明天还，快借快还，每次借款
几千，每次花费几十块的手续费，说这一招对招行提额很有效的。而我则基本不用
。

四：最后一种就是现金分期，在接近60000额度的时候，我才用了现金分期大法，
成功毕业。从52000提到60000。那时完全可以正常下去估计三个月后也可以毕业
。只是那时玩心有点重，着了信用卡的迷，争取尽早毕业。建议大家用现金分期大
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法，要用就早点用，额度在30000左右时用感觉最合适。

五：没有往卡里存过钱，可能工资卡就是招行卡，直接关联起来，每月自动还款，
也不用担心逾期。

六：偶尔打打客服电话，强调额度不够用。也许对提升招行固定额度多多少少也有
帮助。

以上只是个人的一点点经验，有些地方可能不是很准确。希望对大家有用。

附上60000额度时的截图。
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